

Nous avons aidé 224 Nigériens (101 en 1965-1966) à poursuivre leurs études au Canada et envoyé au Nigéria 107 enseignants et 16 conseillers (83 et 14 en 1965-1966).

#### Rhodésie

Nous avons aidé 49 Rhodésiens, dont 36 en 1965-1966, à poursuivre leurs études au Canada. Des 9 enseignants canadiens en Rhodésie, lors de la déclaration unilatérale d'indépendance, 5 ont été mutés au Ghana et 4 au Nigéria.

#### Sierra-Leone

Au total 53 étudiants de Sierra-Leone (36 en 1965-1966) ont reçu une formation au Canada qui a envoyé 14 enseignants dans ce pays.

#### Tanzanie

Une contribution canadienne d'un million de dollars finance des levés aériens dans le sud-est de la Tanzanie et dans la vallée du Kilombero. Ces travaux cartographiques permettront l'étude du développement économique de la région. L'étude d'aménagement de Dar-es-Salaam est terminée et la préparation du plan directeur financée par un prêt pour le développement de \$450,000. On a fourni pour un montant global de \$460,000 des cars de cinéma, des véhicules destinés au Service des parcs nationaux et au ministère des Forêts, ainsi que du matériel pour le collège technique de Dar-es-Salaam. Un prêt pour le développement de 2 millions de dollars permettra l'installation des lignes de transport d'énergie.

En finançant les études au Canada de 52 Tanzaniens, leur nombre total s'est élevé à 66 en 1965-1966. Le Canada a envoyé 39 enseignants et 30 conseillers en Tanzanie où 61 d'entre eux servaient encore en 1965-1966.

#### Ouganda

Le Canada a fourni des cars de cinéma, des films éducatifs, du matériel pour l'enseignement des travaux manuels et de l'assistance-équipement en géologie, pêcheries et forêts. Depuis 1960-1961 il y a eu 113 étudiants, dont 100 en 1965-1966, qui se sont perfectionnés au Canada qui a envoyé en Ouganda 33 enseignants et 18 conseillers (30 et 14 en 1965-1966).

#### Zambie

Le Canada et la Grande-Bretagne étudient de concert la possibilité d'un chemin de fer qui relierait Lusaka en Zambie à Dar-es-Salaam en Tanzanie.

Au total 23 étudiants de Zambie, dont 16 l'année dernière, ont suivi des cours au Canada qui a envoyé 4 enseignants et 2 conseillers en Zambie.